

H. Supriana Berpesan agar Pegawai Kemenag Pangandaran Totalitas Mengabdikan pada Negeri

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.XPRESS.CO.ID

Oct 15, 2022 - 16:48



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kepala Kantor Kementerian Agama Kab Pangandaran terdahulu, H. Supriana berpesan agar para pegawai Kemenag senantiasa totalitas dalam mengabdikan diri pada negeri.

Pesan ini disampaikan saat Kegiatan Lepas Sambut Kakankemenag Kabupaten Pangandaran yang digelar di Islamic Center Kec Cijulang, Sabtu) 15/10/2022).

“Saya selalu berpesan kepada teman-teman, mengabdikan kepada negeri itu jangan setengah-setengah, harus totalitas tanpa batas,” ujarnya didampingi istri tercinta Hj. Horidah.

“Jika seseorang telah memiliki jiwa mengabdikan yang totalitas, maka akan berimplikasi pada dedikasi,” katanya.

H. Supriana menyampaikan bahwa sejak menjejakkan kaki di Pangandaran, hanya satu yang menjadi itikadnya, yaitu bagaimana memberikan yang terbaik di Kabupaten Pangandaran serta berupaya untuk senantiasa berinovasi dan berimprovisasi.

Ia juga menyampaikan rasa bersyukur sekaligus bangga karena pernah bersama-sama dengan masyarakat Pangandaran dalam kurun waktu 3 tahun lebih.

“Selama itu tentu saya banyak kekurangan, kelemahan dan keterbatasan manusiawi. Karena sejatinya kesempurnaan kita adalah kebersamaan,” tuturnya dalam Lepas Sambut yang dihadiri oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dan Kabid Pendidikan Madrasah Kanwil Kemenag Prov Jabar H. Asep Lukman.

“Kebersamaan di mana kita tidak melihat siapa pun dari statusnya, baik OB, Security maupun staf termasuk penyuluh dan para guru, semuanya memiliki makna penting bagi Kementerian Agama, sekali lagi saya ucapkan terimakasih,” Ucapya.

Dalam kesempatan yang sama ia juga menyampaikan rasa terimakasih kepada Bupati Pangandaran atas sinergitas yang telah terjalin dengan baik. “Saya betul-betul mendapatkan pembelajaran yang luar biasa dari Bapak Bupati beserta jajarannya, terutama atas keberpihakan bapak terhadap pembangunan di bidang keagamaan,” ujarnya. (***)